

12月23日(火)

もうすぐ2025年も終わりだね

あと3かいいほいくえんにきたら、いっぱいおやすみ！
おやすみのひはね、おばあちゃんちいくんだー！

こどもたちとカレンダーをめぐりながら、
そんな話をしていると……

ん？？？？
カレンダーの1月のところに
なにかくつづいてるよ！

もうすぐ
くりますで、
そのあとは
おしょうがつだよね

なんか
ついてるよ！

え？てがみ？

えーー！
なんで！！

ほしぐみの
みんなへ
って書いてある

手紙を読んでみると…

ほしくみのみんなへ

じつは、ぼくは かかしのくにに
かえることにしました

みんなと いっしょに
かぜのこかいに でられて
とっても たのしかったよ

今まで ありがとう
だいすきだよ
またどこかであおうね

かかしより



また会おうね、かかし

なんと、くつづいていたのは
ほし組宛ての手紙でした！

だから
おてがみ？

かかしから手紙が届き、
お部屋にいたはずのかかしが、いなくなっていたのです…



(封筒に)
かかしのえが
かいてあるから、
かかしからじゃない？



あれ？
かかしが
いなくなってる！



ほんとだ！
かかしがいない！

きのうは
いたよね！？

かかしのくに！？ どこにあるんだろう…

またあおうねって
かいてあるから、
きっとまたてくれるよ！



かかしとのお別れに
涙を流す子も…

おわかれなの
さみしい…(涙)
かかしにおてがみかく



長い時間一緒に過ごしてきた「かかし」は、
ほし組の大切な仲間になっていました

おこめを まもってくれて ありがとう！たのしいおもいでを ありがとう！
ほしぐみのかかし、だいすきだよ！またあおうね！